

Lourdes, lumière du Seigneur, Lourdes, de joyeuses rencontres, de loyaux services, une bonne ambiance partagée, des amitiés renforcées, des grâces reçues...

Le tout n'est évidemment pas très reposant.

Bref, un voyage exceptionnel partagé dans l'amour de Dieu par la (promo) 86 : un véritable privilège.

Cette expérience était merveilleuse sur le plan personnel avec une vraie présence mariale qui imprègne ce lieu. Cette paix entraîne une fraternité entre les pèlerins et les malades.

Le thème de cette année : « Heureux les pauvres » nous a accompagnés toute la semaine, tant dans nos prières que dans les services rendus.